



学校教育目標

豊かな未来を拓く子の育成

-かしこく・やさしく・たくましく-

今年も残すところ1ヶ月となりました。寒い日も多くなってきました。寒い中でも体育館や運動場から子どもたちの元気な声が聞こえています。寒さをものともせずに活動する子どもたちの元気な姿を見るとうれしくなります。秋見つけ(1年)やおもちゃランド(2年)や警察署見学(3年)、白山ジオ学習交流会の見学(4年)、収穫祭(5年)、給食こんだてグランプリ(6年)など、たくさん充実した学習活動が各学年で展開され、それぞれ貴重な学びを積み上げています。

12月は2学期のまとめの時期となります。これまでの学びをしっかりとまとめていけるように指導をしていきます。お家でも引き続き、励ましの声掛けをお願いいたします。



1年秋みつけ



2年おもちゃランド



3年警察署見学



4年白山ジオ学習交流会見学



5年収穫祭



6年給食こんだてグランプリ

◇児童送迎について確認

学校の駐車場は一方通行でお願いします。

登下校で送迎する場合は、安全上の点から運動場側の駐車場をご利用ください。ケガや体調不良などの理由で児童玄関の入り口まで保護者が付き添う必要がある場合や放課後デーサービスの送迎は、正面の駐車場を使用しても構いません。

ウサギ小屋側(校舎に向かって左側)の駐車場は、職員駐車場となります。保護者の駐停車はご遠慮ください。(出入口が1カ所しかなく、出入りする車と交差すると危険です。)

また、駐車場への出入りの際は、歩道の児童にご注意ください。

児童につきましても、登下校時に限らず、道路を横断する際には、十分な安全確認をすること、歩道を安全に歩くこと(物や石を蹴らないなど)について、学校でも繰り返し指導いたしますので、ご家庭でもご指導の程、よろしくお願い致します。

児童の安全な登下校となるよう今一度、ご理解・ご協力をお願い致します。

